

Financiera se Convierte en Banco de Desarrollo

Ocho millones de colones es el capital social totalmente pagado con que nace el nuevo Banco de Desarrollo e Inversión, conforme noticia proporcionada por don Julio César Salaverria, Presidente de la hasta ayer Financiera de Desarrollo e Inversión S.A.

El tiempo aprobaron el incremento del capital social a los ocho millones de colones antes citados.

NUEVOS SERVICIOS

Con un capital como el mencionado, se tiene que el Banco de Desarrollo e Inversión S.A. es el primer instituto crediticio privado que nace con el mayor patrimonio en la historia bancaria de la nación.

Como Banco de Desarrollo e Inversión la Institución ofrecerá nuevos servicios a su antigua clientela e iniciará el desarrollo del Departamento Fiduciario en forma novedosa y atractiva y contará con la asesoría de profesionales del Derecho conocedores de esa rama.

LA CONVERSION

De acuerdo a lo informado, las autoridades monetarias auto-

Por supuesto, al convertirse en
—Favor pase a la Pág. 32.

Instalarán Unidad Piloto de Energía Solar en un Mercado

La instalación de una unidad piloto de energía solar en el Mercado Central, como medida para lograr que las señoras vendedoras, especialmente de las cocinas, obtengan ahorros sustanciales en el gasto de los derivados del petróleo o consumo de electricidad, tiene en proyecto llevar a cabo el ingeniero Hugo Guerra y Guerra, nuevo alcalde de San Salvador.

Al ser abordado en el auditorium de la Lotería Nacional, el ingeniero Guerra y Guerra dijo que uno de los proyectos a los que les dará prioridad una vez tome posesión de su cargo, conjuntamente con el Concejo Municipal, está el saneamiento ambiental. Además harán un análisis de las tarifas con los sectores involucrados para que el impuesto sea racional; darán ayuda a las comunidades en desarrollo, conocidas como zonas marginales; y buscarán la forma

—Favor pase a la Pág. 28.

Hallan Fusiles Robados a dos Guardias Muertos en S. Miguel

En casa de una célula terrorista descubierta en Santiago Nonualco, fueron encontrados un fusil G-3 y una carabina M-1 robados a un guardia y un policía ultimados en San Miguel. Además decomisaron propaganda subversiva, bombas y municiones.

Los mismos vecinos de Santiago Nonualco informaron a la Guardia sobre las sospechas que tenían de que en una casa de la señora Cristina Galán Huez, en la Calle José Matías Delgado, de aquella ciudad, "se notaba algo raro entre sus moradores", a quienes no se veía en el día y que en algunas noches que llegaban no permitían que nadie los visitara.

Cuando la Guardia procedió a investigar el local—según los datos—no encontró a nadie en el interior, pero hallaron cinco valijas con propaganda subversiva; otra que contenía "spray" para pintar propaganda; once banderas con las siglas de FPL y la hoz y el martillo; bombas terroristas, clorato de potasio, azufre; bombas pirotécnicas de propaganda y bombas molotof, así como cantidad de documentos y archivos de la organización.

La Guardia también informó que encontró un fusil G-3 que pertenecía al agente de ese cuer o Luis Humberto Jovel, asesinado por las FPL—según los datos—en San Miguel, a las 18.30 horas del 6 de junio de 1977 en, el comedor "Romy". En esa ocasión resultó herido el compañero del

—Favor pase a la Pág. 32.



NUEVO BANCO DE LA LIBRE EMPRESA. Con un capital social de ocho millones de colones, totalmente pagado, se fundó el Banco de Desarrollo e Inversión, S.A. Después de trece años de funcionar la Financiera de Desarrollo e Inversión, las autoridades monetarias autorizaron su conversión a Banco y al mismo tiempo aprobaron el incremento del capital social. El Banco de Desarrollo e Inversión inicia sus operaciones con activos totales de ciento diez millones de colones. De izquierda a derecha, señores José Luis Avalos, Roberto Murray Meza, Rafael González, Gerente general; Julio César Salaverria, Presidente y Jacobo Nasser. (Foto de Morales).

Relatan Saqueo en Seis Cantones de Cojutepeque

Un relato sobre el saqueo registrado en seis cantones de Monte San Juan, Cojutepeque, hicieron ayer a EL DIARIO DE HOY autoridades de la primera localidad mencionada. En su relato, las autoridades temen una reacción violenta de los grupos subversivos que se encuentran en aquella jurisdicción y piden al apoyo inmediato de los Cuerpos de Seguridad.

Don Pedro Hernández y don Juan Francisco Juárez, Juez y Secretario de Monte San Juan, revelaron que miembros del Bloque

Popular Revolucionario (BPR), son los que se han dedicado al saqueo de las casas de personas que no comulgan con sus ideas, especialmente de miembros de ORDEN y de las patrullas cantonales. Revelaron que el 2 a medianoche fue ultimado Ceferino Gálvez Pérez en el Cantón Candelaria, cuando miembros del BPR invadieron propiedades ajenas, amenazando a los habitantes. Los informantes dijeron que a raíz de tal actitud, las personas amenazadas reaccionaron—según los datos que se tienen en el juzgado— y le

dieron muerte a Gálvez Pérez. Cuando el juez y secretario se presentaron a reconocer legalmente el cadáver, acompañados de 12 guardias un grupo como de 25 campesinos armados, al parecer también miembros del BPR

—Favor pase a la Pág. 28.

Joven Perece en Accidente Vial en Perquin

SAN MIGUEL. Las autoridades de Perquin investigan la muerte del joven Victoriano Chavarria, que según se dijo, pereció en accidente de tránsito en el caserío Rancho Quemado, Cantón Sabane-

—Favor pase a la Pág. 19.

Investigan Incendio en Casa Frente a EL DIARIO DE HOY

La Policía y el Cuerpo de Bomberos han iniciado las investigaciones para determinar el origen del incendio registrado ayer a las ocho de la mañana con diez minutos, en la antigua casa ubicada en la esquina de la 11ª Calle Oriente y Avenida Cuscatancingo, frente al edificio de EL DIARIO DE HOY y contiguo al Colegio Cervantes, de esta capital.

La casa en referencia formaba parte de los predios donde están

actualmente EL DIARIO DE HOY. Fue separada de los mismos por la apertura de la 11ª Calle Oriente, que unió la Avenida Cuscatancingo con la 2ª Avenida Norte, conocida como Calle de Mejicanos.

El fuego, según dicen algunas personas que residían en ese lugar, empezó en la segunda planta. Era una casa antigua, construida en 1920 por doña Soledad viuda de Parker. Estaba edificada con ma-

—Favor pase a la Pág. 32.

Credenciales a los Nuevos Concejos de San Salvador

Durante acto celebrado ayer en la mañana, en el auditorio de la Lotería Nacional, les fueron entregadas sus credenciales a las municipalidades electas del Departamento de San Salvador, en los comicios del domingo 12 de marzo y que fungirán durante el bienio 1978-1980.

La entrega la hizo la Junta Electoral Departamental, integrada por los doctores Eduardo Tomasino y Hugo René Baños Sánchez y el profesor Manuel de Jesús Ventura. También estuvo presente el Asesor Jurídico doctor Roberto Nosiglia. El Programa fue iniciado con la ejecución y canto del Himno Nacional y en seguida subió al escenario, para recibir

credenciales cada uno de los Concejos electos.

Los alcaldes que tomarán posesión de sus argos, junto con sus síndicos y concejales son: San Salvador, ingeniero Hugo Guerra y Guerra; Rosario de Mora, Porfirio Santos Orellana; Panchimalco, José Fabricio Melgar; Soyapango, bachiller José Atilio Estrada Machuca; San Martín, bachiller Santos Oscar Velásquez; Ilopango, señorita Lucy Rosado Cortez; Ciudad Delgado, Efraín Antonio Avendaño; Nejapa, Jesús Rodríguez; Aguilares, José Arnulfo Artiga Machado; San Marcos, Isaias Choto Pineda; Cuscatancingo, Carlos

—Favor pase a la Pág. 19.



ENTREGAN CREDENCIALES. Los nuevos Concejos Municipales de 19 municipios de San Salvador, recibieron ayer las credenciales que les da derecho legal para ejercer sus respectivas funciones en el período 1978-1980. Los representantes de la Junta Electoral Departamental de San Salvador, entregaron los documentos oficiales. El ingeniero Hugo Guerra y Guerra. (traje claro), nuevo alcalde capitalino, escucha el Himno Nacional acompañado de los miembros del Concejo. (Foto de Morales).